
Nr     der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 

(2. Session der 15. Gesetzgebungsperiode) 

 

Anfrage 
 

der Abg. Mag. Scharfetter und Abg. HR Dr. Schöchl  an Landeshauptmann Dr. Wilfried 

Haslauer betreffend bestehende Kommissionen im Land Salzburg und solche mit 

Landesbeteiligung.  

 

Immer wieder ist von Bestellungen  bestimmter Sachverständiger und Fachleuten in  

Kommissionen zu hören und lesen. Es ist nicht bekannt, ob die Anzahl der bestehenden 

Kommissionen jemals hinterfragt bzw. verzeichnet wurden und ob eine Überprüfung auf ihre 

Notwendigkeit statt gefunden hat. Im Zuge der Übersichtlichkeit und aufgrund die nicht 

vorhandene Transparenz bezüglich der Arbeit der Kommissionen  

 

stellen die unterzeichnenden Abgeordneten folgende  
 

Anfrage: 

 

1. Wie viele Kommissionen bestehen derzeit im Land Salzburg und wie heißen diese?  

 

2. Wie groß sind diese Kommissionen und welchen Zweck erfüllen sie? 

 

3. Welche Kosten verursachen diese Kommissionen? Wir ersuchen um Auflistung nach 

Sitzungsgeldern, Diäten bzw. Reisekosten. 

 

4. In wie viele Kommissionen und in welche in Österreich entsendet das Land Salzburg 

Vertreter? 

 

5. Welche Einnahmen erwachsen aus der Tätigkeiten dieser Kommissionen für den 

Landeshaushalt?    

 

 

Salzburg, am 30. Juni 2014 


